

Fecha 24.01.2023	Sección Empresas	Página 15
---------------------	---------------------	--------------

CATALIZADOR	
Tanto el T-MEC como el <i>nearshoring</i> han intensificado las inversiones.	
En 2022	Las inversiones en manufactura el año pasado fueron de más de 240 mil millones de dólares.
Factores	El <i>nearshoring</i> , el crecimiento del bloque Norteamericano y el impulso de nuevas tecnologías para la electrificación del T-MEC.
Beneficios	Se estima que las empresas extranjeras que lleguen al país por primera vez inviertan alrededor de 11 mil millones de dólares.
Fuente: AMT	

MANUFACTURA

Intensifican T-MEC y *nearshoring* la inversión

La renovación del T-MEC y la relocalización de empresas por el *nearshoring*, principalmente desde Asia y Europa Oriental a México, han intensificado las inversiones de empresas de manufactura que cerraron el año pasado en más de 240 mil millones de dólares, dijo Carlos Mortera, director internacional Latinoamérica de la Association for Manufacturing Technology (AMT).

La industria manufacturera se está transformando, dijo, para atender las necesidades de em-

presas automotrices, autopartes, electrónicas, aeroespaciales, maquinarias y metal-mecánicas, que transitan hacia la electrificación, aumentar su producción y la redefinición de las cadenas de suministro a nivel global impactadas por la pandemia.

“México cerró con cerca de 240 mil millones de dólares de producción el año pasado, eso es más del 40 por ciento de la producción en América Latina, las vertientes favorables para seguir con ese crecimiento están fundamentadas, una de ellas es el *nearshoring* donde mencioné cerca de 40 mil millones de dólares, la otra tiene que ver con el crecimiento del valor agregado en los productos manufacturados en México para accionar el bloque de Norteamérica”, dijo. Y un tercer factor, es el impulso de nuevas tecnologías para la electrificación de autos en la región, que han atraído nuevas inversiones. — Fernando Navarrete

